



Sheinbaum llama a la unidad a diputados de Morena, PT y PVEM en reunión



CIUDAD DE MÉXICO (XIMENA MEJÍA).- Claudia Sheinbaum, la coordinadora de la Defensa de la Transformación, llegó a la Cámara de Diputados donde (...) indicó a los medios de comunicación que su visita corresponde a un llamado de unidad.

La exjefa de Gobierno y virtual candidata presidencial de Morena fue recibida por el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, la vicecoordinadora

de Morena, Aleida Alavez, el vicecoordinador del PT, Gerardo Fernández Noroña.

Cuestionado sobre la participación de las y los diputados afines al excanciller Marcelo Ebrard, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, aseguró que "estarían todos" y que la visita de Sheinbaum no se trataba de un mitin, sino de la unidad que existe en el partido.

Ignacio Mier dijo que en dicho encuentro reiterarán la unidad del movimiento de cuarta transformación y la lealtad al presidente Andrés Manuel López Obrador.